étaient inconnus jusqu'à ce que son Église y apporte l'Évangile. J'ai vu ces gens échanger la saleté pour la propreté, la maladie pour la santé, la peur des mauvais esprits pour la joie du christianisme. J'ai vu le statut des femmes s'améliorer. J'ai vu d'authentiques foyers chrétiens émerger des ténèbres du paganisme. Dans tous les pays que j'ai visités, j'ai vu des vies transformées. Je sais que l'Évangile est "une puissance de Dieu pour le salut" (Romains 1.16). Je sais que lorsque l'Église proclame avec droiture le message de l'Évangile, des changements tangibles se manifestent dans la vie et dans le foyer des hommes qui répondent à son appel.»

Nous avons tous un rôle à jouer dans cette mission extraordinaire. Dieu a choisi de nous confier, à nous, faibles humains, ce rôle de témoins du Christ parce qu'il sait à quel point le témoignage est un élément vital de notre croissance. Pour que la foi ne dépérisse pas, elle doit s'exprimer. Comme l'a découvert Larry, Dieu nous deviendra plus réel au fur et à mesure que nous parlerons de lui et que nous ferons du bien à ceux qui nous entourent. L'expression de notre foi nous permet de l'approfondir. Le témoignage nous aide à grandir. Et ce témoignage prend les formes les plus diverses.

## 2. TÉMOINS DU CHRIST PAR NOTRE AMOUR POUR LES AUTRES

Un jeune homme, victime de violence familiale dans un foyer dit «chrétien», déclarait récemment: «Mes parents m'ont donné une image de Dieu complètement déformée. J'ai le sentiment que jamais personne ne m'a vraiment aimé. » Ceux qui nous entourent ont désespérément besoin que quelqu'un leur donne une saine image de Dieu. Ils ont besoin qu'une personne «en chair et en os» leur manifeste par son comportement les qualités divines, surtout l'amour.

## DÉCOUVERTE ♦ GUIDE 17